

In der neuen historischen Epoche wird dank der positiven Initiativen des Helden Arkadag und der vorausschauenden Staatspolitik des verehrten Präsidenten das nationale Wissenschafts- und Bildungssystem unseres Landes kontinuierlich im Einklang mit den modernen Anforderungen verbessert. Der Einsatz neuer Technologien nach internationalen Standards, die Integration der neuesten wissenschaftlichen Errungenschaften sowie innovativer Lehrmethoden gewährleisten eine hohe Qualität der Bildung.

Wie das Staatsoberhaupt betonte, ist Wissen der wertvollste Reichtum der gesamten Menschheit zu allen Zeiten. Ausgehend davon hat das turkmenische Volk während seiner ruhmreichen Geschichte der Wissenschaft und Bildung stets besondere Bedeutung beigemessen und einen würdigen Beitrag zu den universellen Werten geleistet. Aufbauend auf nationalen Erfahrungen und internationalen Spitzenleistungen werden staatliche Programme zur Reform des nationalen Bildungssystems erfolgreich umgesetzt. Insbesondere die in der „Konzeption zur Verbesserung der Methodik des Unterrichts nach allgemeinen Bildungsprogrammen in Turkmenistan bis 2028“ festgelegten Ziele schaffen breite Möglichkeiten für die Weiterentwicklung der Unterrichtsmethodik und die Anwendung moderner Ansätze.

Die Ausweitung der internationalen Beziehungen erfordert die Ausbildung einer Jugend, die Fremdsprachen perfekt beherrscht und moderne Technologien souverän nutzt. In diesem Zusammenhang gehört die Verbesserung der Fremdsprachenkenntnisse von Schülern zu den wichtigsten Aufgaben, wobei im Sprachunterricht neue Methoden angewendet werden.

Derzeit werden in unserem Land umfassende Möglichkeiten geschaffen, damit Kinder und Jugendliche eine moderne Ausbildung erhalten und ihre Talente sowie Fähigkeiten auf kreative Tätigkeiten ausrichten können. Der Inhalt von Lehrbüchern und Handbüchern wird bereichert, interaktive Multimedia-Geräte und digitale Technologien werden aktiv in den Unterricht integriert. In neu eröffneten Schulen bestehen günstige Bedingungen für effektives Lernen, für Sport und körperliche Ertüchtigung sowie für die ordnungsgemäße Arbeit der Lehrkräfte.

Wir, die Lehrer, beantworten die umfassende Fürsorge, die uns entgegengebracht wird, mit kreativer und gewissenhafter Arbeit und werden weiterhin bestrebt sein, einen würdigen Beitrag zu den Reformen zu leisten, die in unserem Land durch die Bemühungen des Helden Arkadag und des verehrten Präsidenten umgesetzt werden. Mögen unser Nationaler Führer und der Arkadagly Held Serdar, die alle Möglichkeiten für die Erziehung der jungen Generation schaffen, gesund und wohlbehalten bleiben!

**Shemshat GURBANBAYEWA,**

**Stellvertretende Direktorin für Unterrichtsangelegenheiten der spezialisierten Mittelschule Nr.140 in Aşgabat, die vertieft Fremdsprachen, exakte und Naturwissenschaften lehrt**